
Postulat Josef Wetzel vom 21. Oktober 2010 betreffend Erstellung einer Velostation am Bahnhof Wettingen

Antrag:

Der Gemeinderat wird aufgefordert, für die Einrichtung einer Velostation in unmittelbarer Nähe zum Bahnhof Wettingen besorgt zu sein. Diese Velostation soll folgende Leistungen bieten:

- Geschütztes Parkieren von Fahrrädern, allenfalls Bewachung durch geeignetes Personal
- angemessene Erweiterung der Gesamtzahl der am Bahnhof verfügbaren Veloplätze
- kurze Gehdistanz zu den Perrons des Bahnhofs
- kostenpflichtiges Abstellen von Fahrrädern.

Es soll geprüft werden, welche der folgenden Angebote diese Velostation sinnvoll ergänzen:

- Reparaturservice zur Vornahme einfacher Wartungsarbeiten
- Velovermietung

Falls das Projekt "Entwicklungsplanung für das Bahnhofareal" rasch genug vorankommt, soll geprüft werden, ob die Velostation im Rahmen dieses Vorhabens realisiert werden kann.

Begründung:

- Es besteht eine grosse Nachfrage nach Veloparkplätzen am Bahnhof Wettingen. Die Anzahl Plätze, welche nach der Realisierung des Projekts "Modernisierung und Neugestaltung des Bahnhofvorplatzes" zur Verfügung stehen, deckt die aktuelle Nachfrage nicht ab.
- Die Benutzung des Fahrrads als Zubringer zum Bahnhof soll weiter gefördert werden.
- Eine grosse Zahl der Velofahrerinnen und Velofahrer möchte ihr Fahrrad besser vor Diebstahl und mutwilliger oder unabsichtlicher Beschädigung schützen.
- Überdies wird der Anteil von teuren Elektro-Fahrrädern am Fahrradbestand weiter steigen. Solche teuren Fahrzeuge werden nur für die Fahrt zum Bahnhof eingesetzt, wenn sie sicher abgestellt werden können.
